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Program

Welcome
2:00 P.M.
Alex Himelfarb
Director 
Centre for Global Challenges & Glendon School of Public and International Affairs

Mamdouh Shoukri 
President & Vice-Chancellor
York University

Chaviva Hošek
President & CEO
Canadian Institute for Advanced Research

Discussion
2:20 P.M.
Moderator

Eugene Lang
Consultant, Policy Advisor, Co-Founder of Canada 2020  
and Vice-President of Bluesky Strategy Group

Panelists

George Akerlof
Nobel Prize in Economics  
and Daniel E. Koshland Sr. Distinguished Professor of Economics at the University of California, Berkeley

Tim Besley
Kuwait Professor of Economics and Political Science at the London School of Economics, 
Director of STICERD

Pierre Fortin
Professor of Economics at the Université du Québec à Montréal, 
Past President of the Canadian Economists Association

Break
3:20 P.M.

Questions and Answers
3:35 P.M.
Moderator

Eugene Lang
Consultant, Policy Advisor, Co-Founder of Canada 2020  
and Vice-President of Bluesky Strategy Group

Concluding remarks 
4:55 P.M.
Alex Himelfarb
Director  
Centre for Global Challenges & Glendon School of Public and International Affairs

Reception in Foyer of Glendon Manor 
5:00 P.M.
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Programme

Accueil
14 h 00
Alex Himelfarb
Directeur 
Centre sur les défis mondiaux et l’École des affaires publiques et internationales de Glendon

Mamdouh Shoukri
Président et vice-chancelier 
Université York

Chaviva Hošek
Présidente et chef de direction 
Institut canadien de recherches avancées

Discussion
14 h 20
Modérateur

Eugene Lang
Consultant, conseiller en politiques, co-fondateur de Canada 2020  
et vice-président de Bluesky Strategy Group

Panélistes

George Akerlof
Prix Nobel d’économie  
et titulaire de la chaire Koshland d’économie à l’Université de la Californie à Berkeley

Tim Besley
Titulaire de la chaire Koweït d’économie et de sciences politiques à la London School of Economics  
et directeur de STICERD

Pierre Fortin
Professeur d’économie à l’Université du Québec à Montréal,  
ancien président de l’Association canadienne des économistes

Pause 
15 h 20

Questions et réponses 
15 h 35
Modérateur

Eugene Lang
Consultant, conseiller en politiques, co-fondateur de Canada 2020  
et vice-président de Bluesky Strategy Group

Conclusion 
16 h 55
Alex Himelfarb
Directeur 
Centre sur les défis mondiaux et l’École des affaires publiques et internationales de Glendon

Réception dans le foyer du Manoir Glendon 
17 h 00
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Alex Himelfarb

In September 2009, Dr. Alex Himelfarb was appointed as Director 
of the Glendon School of Public and International Affairs at York 
University. He guides the expansion of the School’s research capacity 
and its professional development programming and seeks to 
strengthen the interface between the School and the public sector. Dr. 
Himelfarb also leads the Centre for Global Challenges which, stress-
ing the interplay of domestic and global issues, brings together decision 
makers, researchers, practitioners, and students to explore challenges 
confronting Canada in a changing world.

Dr. Himelfarb was a Professor of Sociology at the University  
of New Brunswick from 1972 to 1981. He also worked with the  

Department of Justice as Head of the Unified Family Court Project from 1979 to 1981. He then  joined the 
Public Service with the Department of the Solicitor General of Canada. He has held a number of positions 
 of increasing responsibility since that time with the Privy Council Office and the Cabinet. While serving 
as Associate Secretary of the Treasury Board, he also headed the federal Task Force on the Social Union. In June 
1999, Dr. Himelfarb became Deputy Minister of Canadian Heritage.

He then served as Clerk of the Privy Council and Secretary to the Cabinet from May 2002 until March 
2006 when he was nominated as Ambassador of Canada to Italy with concurrent accreditation to Albania, San 
Marino, and Malta.

En septembre 2009, monsieur Alex Himelfarb (Ph.D.) a été nommé directeur de l’École des affaires publiques 
et internationales de Glendon à l’Université York. Il développe l’agenda de recherche de l’École, dirige son 
programme de perfectionnement professionnel, et veille à renforcer les liens entre l’École et le secteur  
public. M. Himelfarb dirige également le Centre sur les défis mondiaux qui, en prenant pour objet l’interaction 
des questions nationales et mondiales, rassemble des décideurs, des chercheurs, des praticiens et des étudiants 
afin d’explorer les défis que le Canada doit relever dans un monde en mutation.

M. Himelfarb a enseigné la sociologie de 1972 à 1981 à l’Université du Nouveau-Brunswick. Parallèlement, 
de 1979 à 1981, il a assumé les fonctions de chef du projet de tribunal unifié de la famille du ministère de  
la Justice du Canada. En 1981, il fait son entrée à la fonction publique au ministère du Solliciteur général 
du Canada. Il a depuis ce temps occupé divers postes de responsabilité croissante auprès du Bureau du Conseil 
privé et du Cabinet. Tout en agissant à titre de sous-secrétaire du Conseil du Trésor, il a dirigé le Groupe de 
travail sur l’union sociale. 

M. Himelfarb est devenu sous-ministre du Patrimoine canadien en juin 1999, poste qu’il a occupé jusqu’à  
sa nomination à titre de greffier du Conseil privé et secrétaire du Cabinet en mai 2002. En mars 2006 il a  
été nommé ambassadeur du Canada auprès de l’Italie avec accréditation simultanée auprès de l’Albanie, de 
Saint-Marin et de Malte.
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Chaviva M. Hošek 

Dr. Chaviva Hošek took her position as President and Chief Executive 
Officer of the Canadian Institute for Advanced Research (CIFAR) 
in January 2001. She was Director of Policy and Research in the 
Prime Minister’s Office for Prime Minister Jean Chrétien from 
1993-2000. Her career also includes a term as Minister of Housing 
for the Province of Ontario and a 13-year period as Professor of  
English Literature at the University of Toronto. Dr. Hošek has 
served as President and Executive Member of the National Action 
Committee on the Status of Women and has held senior governance 
positions at the University of Toronto and the University of British 
Columbia. She serves on the Boards of the Central European University, 

the Leading Edge Endowment Fund of British Columbia, Maple Leaf Foods Inc., Great-West Lifeco, and the 
Pierre Elliott Trudeau Foundation. 

Dr. Hošek obtained her Ph.D. from Harvard University in 1973. She was given the Public Policy Forum 
Outstanding Performance Award in 2003 and the Queen’s Golden Jubilee Medal. She has also received 
three honorary degrees, is an Officer of the Order of Canada and the Lawson Foundation Fellow of CIFAR. 

Mme Chaviva Hošek (Ph.D.) a accepté le poste de présidente et chef de direction de l’Institut canadien 
de recherches avancées (ICRA) en janvier 2001. Elle a été directrice des politiques et de la recherche au 
Bureau du premier ministre pour le très honorable Jean Chrétien de 1993 à 2000. Sa carrière inclut un mandat 
comme ministre ontarienne du logement et 13 ans d’enseignement de la littérature anglaise à l’Université de 
Toronto. Madame Hošek a servi comme présidente et membre exécutif du Comité canadien d’action pour  
le statut de la femme et a occupé des postes de premier plan dans la gouvernance de l’Université de Toronto  
et de l’Université de la Colombie-Britannique. Elle siège sur les conseils d’administration de la Central  
European University, du Leading Edge Endowment Fund de la Colombie-Britannique, de Maple Leaf Foods 
Inc., de Great-West Lifeco et de la Fondation Pierre Elliott Trudeau.

Madame Hošek a obtenu un doctorat de l’Université Harvard en 1973. Le Forum des politiques publiques 
lui a décerné son Prix de performance remarquable en 2003 et elle recipiendaire de la Médaille du jubilé  
d’or de la reine. Elle a aussi reçu trois doctorats honoriques, la distinction d’Officière de l’Ordre du Canada et 
de Sociétaire de la Fondation Lawson de l’ICRA.
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George Akerlof 

George Akerlof is a Nobel Laureate, the Koshland Professor of Economics at 
the University of California at Berkeley and a Senior Fellow of The Brookings 
Institution. He is co-Director of CIFAR’s Social Interactions, Identity & Well- 
Being Program, as well as a member of the Institutions, Organizations & 
Growth Program. Dr. Akerlof received his B.A. from Yale University in 1962 
and his Ph.D. from the Massachusetts Institute of Technology (MIT) in 1966.  
The same year that he completed his doctoral studies, Dr. Akerlof began  
his career at Berkeley. He held a Visiting Professorship at the Indian Statistical 
Institute in 1967-68, and was a Research Associate at Harvard University  
during the summer of 1969. From 1973-74, Dr. Akerlof served as a Senior 
Staff Economist for the Council of Economic Advisors, and in 1977-78,  

he was a Visiting Research Economist in the Board of Governors of the Federal Reserve System. He was also the 
Cassel Professor with respect to Money and Banking at the London School of Economics from 1978-80. 

Dr. Akerlof is currently Associate Editor of Economics and Politics, the Quarterly Journal of Economics and the Journal 
of Economic Behavior and Organization. He is a Director of the National Bureau of Economic Research, a member of 
the Russell Sage Foundation Roundtable on Behavioral Economics, and an Associate of the Group on Values 
and Norms of the MacArthur Initiative on Economics. He is also a Fellow of the Econometric Society and the 
American Academy of Arts and Sciences. Dr. Akerlof was Vice-President of the American Economic Association 
from 1995-96. In 2008, he was named a Distinguished Fellow of the American Economic Association. 

Dr. Akerlof was a co-recipient of the 2001 Nobel Prize in Economic Sciences, together with A. Michael Spence 
and Joseph E. Stiglitz, “for their analyses of markets with asymmetric information.” He also recently received  
two Honorary Doctorates: one from the University of Zurich in 2000, and the other from the University of 
Antwerp in 2001. 

Dr. Akerlof ’s most important research initiative in recent years has involved bringing a new point of view into 
economics. This point of view incorporates into economic thinking some of the most important concepts in classical 
sociology, including identity, prescriptions (or norms), ideal types, and social categories (or reference groups). These 
same concepts have their counterpart and experimental validation in social psychology. 

Lauréat du prix Nobel d’économie, George Akerlof est titulaire de la chaire Koshland d’économie à l’Université de  
la Californie à Berkeley et chercheur principal à la Brookings Institution. Au sein de l’Institut canadien de recherches 
avancées (ICRA), il est codirecteur du programme Interactions sociales, identité et mieux-être et membre  
du programme Institutions, organisations et croissance. George Akerlof est titulaire d’un baccalauréat de l’Université 
Yale (1962) et d’un doctorat du Massachusetts Institute of Technology (MIT, 1966). Dès la fin de ses études doctorales, 
il entamait sa carrière à Berkeley. Il a été professeur invité à l’Indian Statistical Institute en 1967-1968 et chercheur 
associé à l’Université Harvard pendant l’été 1969. En 1973-1974, il occupait le poste d’économiste principal auprès 
des conseillers économiques de la Maison blanche, et en 1977-1978, il était chercheur invité en économie auprès du 
conseil d’administration de la Réserve fédérale des États-Unis. De 1978 à 1980, il a été titulaire de la chaire Cassel sur 
la monnaie et les activités bancaires de la London School of Economics. 

George Akerlof est actuellement rédacteur adjoint d’Economics and Politics, du Quarterly Journal of Economics et du 
Journal of Economic Behavior and Organization. Il siège au conseil d’administration du National Bureau of Economic 
Research, est membre de la table ronde sur l’économie comportementale de la fondation Russell Sage et membre 
du groupe de recherche sur les valeurs et les normes du MacArthur Initiative on Economics. Il est membre de 
l’Econometric Society ainsi que de l’académie des arts et des sciences des États-Unis. Il a été vice-président de 
l’American Economic Association en 1995-1996, et en 2008, celle-ci lui accordait le titre de membre distingué. 

Avec A. Michael Spence et Joseph E. Stiglitz, le docteur Akerlof a reçu en 2001 le prix Nobel des sciences 
économiques pour ses analyses des marchés en situation d’asymétrie d’information. On lui a décerné récemment  
deux doctorats honorifiques, l’un de l’Université de Zurich, en 2000, et l’autre de l’Université d’Anvers, en 2001. 

Les recherches les plus importantes de George Akerlof au cours des dernières années ont porté sur la mise en  
valeur d’une perspective nouvelle sur l’économie. Cette perspective intègre à la réflexion économique certains 
concepts essentiels de la sociologie classique, dont les notions d’identité, de prescription (ou de norme), d’idéal-type  
et de classes sociales (ou de groupes de référence), qui trouvent leurs pendants et leur validation expérimentale dans le 
domaine de la psychologie sociale. 
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Tim Besley 

Timothy Besley is Professor of Economics and Political Science at the 
London School of Economics (LSE) and Director of the Suntory and 
Toyota International Centres for Economics and Related Disciplines 
(STICERD) at the LSE. He is also a Research Fellow at the Institute  
for Fiscal Studies, the Centre for Economic Policy Research (CEPR) and 
the Canadian Institute for Advanced Research (CIFAR). He was educated 
at Oxford University where he became a Prize Fellow of All Souls 
College.  He subsequently taught at Princeton University before being 
appointed as Professor at the LSE in 1995.  His professional honours 
include being a Fellow of the British Academy, a Fellow of the Econometric 
Society and a British Academy Research Reader. In 2007, he was named  

an Honorary Foreign Member of the American Economic Association.
Prof. Besley is a past Co-Editor of the American Economic Review and a past Managing Editor of the Economic 

Journal.  He currently serves on the editorial boards of numerous other professional journals.  He is an elected 
member of the Council of the Royal Economic Society, the Econometric Society, and the European Economics  
Association.  He has been a frequent consultant to the World Bank and is currently a consultant to HM Treasury.  He  
is also an External Member of the Bank of England Monetary Policy Committee.

Prof. Besley’s work focuses mainly on issues in Development Economics, Public Economics and Political 
Economy. He has published widely on a variety of topics, mainly with a policy focus. 

Timothy Besley est professeur d’économie et de sciences politiques à la London School of Economics (LSE), où il  
dirige également le Suntory and Toyota International Centres for Economics and Related Disciplines  
(STICERD). Il est chercheur à l’Institute for Fiscal Studies, au Centre for Economic Policy Research (CEPR) et  
à l’Institut canadien de recherches avancées (ICRA). Il a reçu sa formation à l’Université d’Oxford, qui  
lui a accordé le titre prestigieux de Fellow du collège All Souls. Il a enseigné à Princeton, avant d’accepter, en 
1995, un poste de professeur à la LSE. Entre autres honneurs professionnels, il est membre de la British Academy, 
membre de l’Econometric Society et maître de recherche à la British Academy. En 2007, il a été élu membre 
honoraire étranger de l’American Economic Association.

Timothy Besley a été rédacteur adjoint de l’American Economic Review et chef d’édition de l’Economic Journal. Il 
siège actuellement au comité de rédaction de nombreux autres périodiques phares de la profession. Il est membre 
élu du conseil de la Royal Economic Society, de l’Econometric Society et de l’European Economics Association. 
Il agit régulièrement comme consultant auprès de la Banque mondiale et est actuellement consultant pour HM 
Treasury. Il siège aussi, à titre de membre externe, au comité sur la politique monétaire de la Banque d’Angleterre.

Les travaux du professeur Besley portent surtout sur les questions liées à l’économie du développement, à 
l’économie du secteur public et à l’économie politique. Il a publié abondamment sur une grande variété de sujets, 
adoptant la plupart du temps une perspective axée sur les politiques publiques.
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Pierre Fortin 

Pierre Fortin is a Professor of Economics at the University of Québec 
at Montréal, Fellow of the Royal Society of Canada and researcher with the 
Canadian Institute for Advanced Research (CIFAR). He holds an M.Sc. in 
mathematics and a Ph.D. from the University of California at Berkeley. 
He has published widely in scholarly books and journals in Canada and 
abroad, mainly in the areas of economic fluctuations, growth, employment, 
and public policy. He has been a president of the French Canadian Economics 
Association (SCSE), and of the Canadian Economics Association (CEA).  
He has received many awards and distinctions, including the Prize of the 
French Canadian Association for the Advancement of Science (ACFAS), the 
Gold Medal of the Governor General of Canada, and the Douglas Purvis 

Memorial Prize, as the author of the best recent book or article published on Canadian economic policy. In  
1995, he was cited as the most distinguished Quebec economist of the decade by membership vote of the Quebec  
Association of Professional Economists (ASDEQ). Since 1999, he has been an economic columnist with the 
French-language magazine L’actualité. In 2004 and 2008, he received the Gold Medal of the National Magazine 
Awards Foundation, which is awarded annually to the author of the best regular column in a Canadian magazine. 

Pierre Fortin est professeur d’économie à l’Université du Québec à Montréal, membre de la Société royale 
du Canada et chercheur à l’Institut canadien de recherches avancées. Il est titulaire d’une maîtrise ès sciences 
(mathématiques) et d’un doctorat de l’Université de la Californie à Berkeley. Il a publié de nombreux ouvrages et 
articles, au Canada comme à l’étranger, dans les domaines de la fluctuation économique, de la croissance, de 
l’emploi et des politiques publiques, principalement. Il a présidé la Société canadienne de science économique 
(SCSE), ainsi que l’Association canadienne d’économique (ACE). Plusieurs prix et distinctions lui ont été attribués, 
dont le prix de l’Association francophone pour le savoir (ACFAS), la médaille d’or du Gouverneur général du 
Canada, ainsi que le prix commémoratif Douglas Purvis, offert à l’auteur du meilleur ouvrage ou article récent sur 
la politique économique du Canada. En 1995, il a été élu « économiste québécois s’étant le plus illustré au cours  
de la dernière décennie » par les membres de l’Association des économistes québécois (ASDEQ). Depuis 1999,  
il tient une chronique sur l’économie dans le magazine L’actualité. En 2004 et en 2008, il a reçu la médaille d’or de 
la Fondation nationale des prix du magazine canadien, décernée annuellement à l’auteur de la meilleure chronique 
d’un magazine canadien. 
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Eugene Lang

Mr. Lang is an award-winning and bestselling author who has written 
widely on national defence issues, foreign policy and economic policy. He 
served 12 years in several ministries of the federal government includ-
ing Finance Canada and the Department of National Defence. In 2006- 
07, he was a Visiting Fellow at the Munk Centre for International Studies, 
University of Toronto. 

He is co-author of Turning Point: Moving Beyond Neoconservatism with Philip 
DeMont (Stoddart Publishing, 1999), and the The Unexpected War: Canada 
in Kandahar with Janice Gross Stein (Penguin Canada, 2007). The Unexpected 
War was a national bestseller that won the Shaughnessy Cohen Prize for a 
non-fiction book of outstanding literary merit that enlarges understanding 

of contemporary Canadian political and social issues; short-listed for the Donner Prize (2008) for the best book on 
Canadian public policy; named one of the Globe and Mail’s “Top 100 books of 2007,” and made into a documentary 
film entitled Revealed: The Path to War, for Global Television News. 

He is a frequent contributor to the The Toronto Star and The Globe and Mail, and his writings have also appeared 
in MacLean’s, The National Post, Policy Options, e-Merge, The Walrus and The General Sir William Otter Papers (Royal 
Canadian Military Institute).

Eugene Lang est un auteur réputé dont les nombreux ouvrages et articles portant sur la défense nationale, la politique 
étrangère et les politiques économiques. Il a travaillé pendant douze ans dans plusieurs ministères fédéraux, dont  
ceux des Finances et de la Défense nationale. En 2006-2007, il était chercheur invité au Centre Munk pour les études 
internationales de l’Université de Toronto. 

Avec Philip DeMont, il a cosigné Turning Point: Moving Beyond Neoconservatism (Stoddart Publishing, 1999), et 
avec Janice Gross Stein, The Unexpected War: Canada in Kandahar (Penguin Canada, 2007). The Unexpected War a connu 
une très grande popularité à l’échelle canadienne, en plus de valoir à ses auteurs le prix Shaughnessy Cohen, qui 
récompense un ouvrage documentaire d’une exceptionnelle qualité littéraire, capable d’étayer la compréhension des 
problèmes politiques et sociaux contemporains du Canada. L’ouvrage figurait parmi les finalistes du prix Donner 
pour le meilleur livre sur les politiques publiques canadiennes, en 2008; le Globe and Mail l’a inscrit sur sa liste des
100 meilleurs livres de 2007 et il a été transposé à l’écran, dans un documentaire intitulé Revealed: The Path to War, 
par le réseau Global Television News. 

Eugene Lang figure au rang des collaborateurs réguliers du Toronto Star et du Globe and Mail. Il a aussi publié 
des articles dans MacLean’s, The National Post, Policy Options, e-Merge, The Walrus et dans les General Sir William Otter 
Papers de l’Institut militaire royal du Canada.
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The Centre for Global Challenges
The Centre for Global Challenges (CGC) is a public policy forum associated with the Glendon School of 
Public and International Affairs. The CGC promotes public discussion of key issues. It brings together thought 
leaders—practitioners and scholars, policy makers and researchers—to explore the Canadian implications of key 
challenges. Such issues include:  1. harnessing the global economy; 2. adapting health and social architecture for  
the knowledge economy and the new demography; 3. accommodating religion, diversity and common citizenship;  
4. improving public institutions. More details at: www.glendon.yorku.ca/cgc

The Glendon School of Public & International Affairs
The Glendon School of Public & International Affairs (GSPIA) is Canada’s first bilingual graduate school of  
public and international affairs. A unique Canadian institution, it combines a comprehensive bilingualism with a 
focus on both public and international affairs, seeking to explore the interplay between domestic and global  
issues. Adopting a global perspective, the School explores the relationship between public institutions and their 
larger environment. Its purpose is to advance research on public and international affairs; provide high-quality 
graduate programming; and offer innovative professional development programming. A fully bilingual  
master’s program features internships and international exchange experiences. The School is located on  
Glendon’s picturesque campus in mid-town Toronto. Visit the GSPIA at: www.glendon.yorku.ca/gspia

York University
York University is the leading interdisciplinary research and teaching university in Canada. York offers a modern, 
academic experience at the undergraduate and graduate level in Toronto, Canada’s most international city. The  
third largest university in the country, York is host to a dynamic academic community of 50,000 students and 
7,000 faculty and staff, as well as more than 200,000 alumni worldwide. York’s 10 faculties and 26 research 
centres conduct ambitious, groundbreaking research that is interdisciplinary, cutting across traditional academic 
boundaries. This distinctive and collaborative approach is preparing students for the future and bringing fresh 
insights and solutions to real-world challenges. York University is an autonomous, not-for-profit corporation.
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Le centre sur les défis mondiaux
Le Centre sur les défis mondiaux (CDM) est un forum de politiques publiques associé à l’École des affaires  
publiques et internationales de Glendon. Le CDM veut stimuler le débat public. Il rassemble des meneurs  
d’idées—praticiens et universitaires, décideurs et chercheurs—pour explorer l’angle canadien des défis de 
l’heure. Ces enjeux incluent : 1. harnacher l’économie mondiale ; 2. adapter l’architecture de la santé et  
des services sociaux à l’économie du savoir et à la nouvelle démographie ; 3. accommoder la religion, la 
diversité et la citoyenneté commune ; 4. améliorer le fonctionnement des institution étatiques. Plus de 
détails à :  www.glendon.yorku.ca/cdm

L’École des affaires publiques et internationales de Glendon
L’École des affaires publiques et internationales Glendon est la première école bilingue d’études supérieures 
des affaires publiques et internationales au Canada. Établissement canadien unique, l’École est axée sur le  
bilinguisme et spécialisée dans les affaires publiques et internationales. L’École explore les relations entre les 
institutions publiques et leur vaste contexte, dans une perspective mondiale. Le mandat principal de l’École  
consiste à faire progresser la recherche sur des questions liées aux affaires publiques et internationales,  
et à offrir un programme de maîtrise bilingue de haute qualité ainsi qu’un programme novateur de  
perfectionnement professionnel. L’École de Glendon est située au centre de Toronto, sur le campus bilingue Glendon 
de l’Université York. Ce campus pittoresque est un lieu idéal de rencontre pour les leaders du secteur public  
et les universitaires qui souhaitent discuter et débattre des enjeux de la vie publique contemporaine. Visitez le  
site Web de l’École des affaires publiques et internationales de Glendon à : www.glendon.yorku.ca/gspia

Université York
L’université York est la première université canadienne au niveau de la recherche pluridisciplinaire et de 
l’enseignement. Elle propose une expérience universitaire moderne aux étudiants de premier, deuxième et de 
troisième cycles à Toronto, la ville la plus internationale du pays. Troisième université du Canada, York est  
une communauté dynamique qui regroupe 50 000 étudiants et 7 000 professeurs et membres du personnel, et  
qui compte plus de 200 000 diplômés dans le monde entier. Les dix facultés et vingt-six centres de recherche de  
York conduisent des recherches interdisciplinaires ambitieuses et novatrices qui dépassent les frontières 
classiques du travail universitaire. Cette approche distinctive basée sur la collaboration prépare les étudiants 
à l’avenir ; elle apporte idées et solutions nouvelles aux problèmes du monde réel. L’Université York est une 
société autonome à but non lucratif.



La création du Centre sur les défis mondiaux est rendue possible grâce à la vision et la générosité  
de madame Paule Doré. Cette conférence inaugurale lui est dédiée.

The creation of the Centre for Global Challenges is made possible by the vision and generosity  
of Ms. Paule Doré. This inaugural conference is dedicated in her name.

Centre for Global Challenges
York Hall, 350

2275 Bayview Avenue
Toronto ON  M4N 3M6

globalchallenge@glendon.yorku.ca
www.glendon.yorku.ca/cgc

Centre sur les défis mondiaux
Pavillon York, salle 350
2275 avenue Bayview

Toronto ON  M4N 3M6
defismondiaux@glendon.yorku.ca

www.glendon.yorku.ca/cdm
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